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＜質問・意見・要望など＞

自分の図を説明＆見てもらい、アドバイスや感想
を頂きたい。希望者だけ図を提出し先生のちょっと
した言葉を加えて翌週返してくれたら嬉しい。

＜感想＞

今までの人生などをもっと詳しく書
いていくと、自分で自分がわかる
ようになり、おのずと将来なりたい
ことがわかってくると思います。

図解って楽しい！自分の中で試
行錯誤して書くのは忘れないし、
思い入れが深いと思った。

レジュメ等にも活用して
いきたいと思いました。

大学生活の1年を図解したら、非常に面白く、
興味深い内容で集中して作成できた。図解
していくことでどんどん思い出したりアイディ
アが出てきて、図解はこんなに優れている
かつ便利なのだと気づかされました。

図解の難しさがよく
身にしみた。

先生がまとめた特別講座の図が分かりや
すく、非常にありがたいので、これからも作
成していただけると嬉しいです。

大学最初の1年間を図解して、
なつかしい感じがした。

図を使うととても頭を使い、頭の回転
が良くなるし、とても楽しい。

これからの大学生活は図
に表すのが難しくなるくら
いの生活を送りたい。１５
回の講義を全て受けた後
の図解力が気になる。図が多くなりグチャグチャになってしまうのですが、

分かりやすくするにはどうしたら良いですか？

図解の簡単な書き方があ
れば教えてください。

先生は毎年繰り返し同
じような１年を送ってい
るのですか？

図形と矢印についてもっ
と学びたい。

図を書くことの日々の練習は何
をしたらよいでしょう。毎日少し
ずつ図を書くくせをつけるのが
一番早いのでしょうか？

1つ1つのキーワードからたくさん分け
ることができた。今年はもっと濃く過ご
すという目標ができたような気がした。

先にメモなどでキーワー
ドを書いてから図を書く
のは有効でしょうか。

マネジメントデザインの授
業をとって、取得できる資
格はありますか？

去年１年の図を書いて、意外な
ところが関係していて驚いた。

図とは全体の構造と部分同士の関係
という先生の言葉を聞いて良かった。

何時間もかけて聞いていた授業を、一瞬で見ること（理
解）ができて、ノートを取るのが楽しくなった。

リレー講座の解説がすごく
分かりやすかったです。

自分の１年がすごく薄っぺらい
ものだと感じさせられました。

図を書くと、何気ない小さなことでも
広がっていくので楽しかった。

本を買ったが、いつ講
義で使いますか？

私語が多いので、私語をする
学生に対するペナルティを科し
た方がいいと思います。

自分で何かをやる時間があっ
て、良い授業だと思います。

マル、矢印の意味が
分かり始めると面白く
なってきた。

ホワイトボードを使って先生の
図解をしていただきたいです。

図の効果的な、まとめ方・
作成・伝達方法は、どのよ
うなものがありますか？

図の活用方法を教えてほしい。

図の書き方をもっ
と詳しく知りたい。

もっと図解の仕組み
について知りたい。

授業はもっと静かにしてくれ
るよう注意して欲しいです。

だんだんと図解の良さが
分かってきた。

図にすることは重要
な技術だと思った。
簡単な図でも、図解
となるのでしょうか？

先生は麻生前首相に似ています！
３年生になったら大学の2
年間の図を書いてみたい。

もう少し皆に静かにして欲し
い。話に集中できない。

どうしたらうまくかけますか。

山内先生の図を意外と簡
単に書いている。

徐々に図解に慣
れてきました。

図は１日で書けるようになるもので
はないと気づいた

図解を書く楽しさが分かってきた。思いっ
きりで書く心がけを持とうと思った。

リレー講座を受けて、あまり分からなかったが、
久恒先生の話を聞いて、理解できました。

図にする力と状況把握の両
方の力が身につくと思う。

図を書くアドバイスを得
る機会が多くほしい。

今後も面接とかでつかえると思いました。

先生はいつ頃から図
という物に触れてきた
のですか？

授業を受ける度、図にする
ということが好きになる。

図解は自己分析に役
立つ１つのきっかけに
なりそうだと思う。

２年を振り返ってみて、自分
の考え方が変わるような「きっ
かけ」がいくつもある事に気
づきました。

「図解」というものは、「自
分自身を学ぶ」ことにとて
も生かせる。


